

Buenos días a todos. Bienvenidos al miércoles por la mañana..

Soy Stephen Whiteside de TheUpTrend..

com En el mercado previo de esta mañana, los futuros sobre índices bursátiles están por encima del valor razonable..

Los futuros del Dow suben actualmente 100 puntos..

Las materias primas se mezclan con el petróleo crudo al alza.

mientras que el oro bajó otros 3 dólares en el mercado previo el miércoles por la mañana..

Ahora bien, ayer fue un gran día para el VIX y generamos una señal de compra el lunes..

gran caída al alza el martes, y ciertamente negociamos y cerramos por encima.

el nivel de \$15 que estábamos buscando..

Entonces sí, creo que el mercado está prestando atención a este movimiento en el VIX..

Estacionalidad, estamos en el momento justo..

Se supone que debemos hacer un bajo en el medio.

de febrero y luego empezar a subir, y tal vez eso empezó ayer..

Tendremos que esperar y ver..

Ahora, están sucediendo muchas cosas en.

el mercado ayer además del mercado de valores..

Teníamos a Bitcoin alcanzando un nuevo máximo..

Terminó el día con una caída de 815 dólares..

Hoy ha subido 2.000 dólares, lo que supone otro nuevo máximo para este movimiento..

Tuvimos un gran cambio en el índice del dólar estadounidense..

moviéndose bruscamente al alza mientras que el euro y el resto de los sospechosos habituales, el.

El dólar australiano y el dólar canadiense bajaron durante el día..

Ahora tuvimos una enorme liquidación de bonos el.

martes y, por supuesto, eso ejerce presión sobre las transacciones de bonos, y eso es probablemente lo que.

contribuyó a gran parte de la presión a la baja en el mercado de valores ayer..

Ahora, el petróleo crudo siguió subiendo..

Todavía no se ha superado el máximo de enero, pero nos estamos acercando bastante..

Yendo en dirección opuesta..

El oro bajó más de 25 dólares el martes, lo que hizo.

un nuevo mínimo para este movimiento y tratando de encontrar soporte en el nivel de \$2,000..

Si observamos los principales índices, tenemos.

el Dow Jones volvió a recibir una señal de venta al cierre del martes..

Para el SPY, estamos esperando un cierre por debajo de 492 dólares..

85..

El miércoles, para las señales triples, esperamos un cierre por debajo de 426 dólares..

82..

Para el Russell 2000, esperamos un cierre el miércoles por debajo de 193 dólares..

74..

Y para el IWC, para las microcapitalizaciones, esperamos un cierre por debajo de 111 dólares..

71 el miércoles..

Ahora, después de tener una jornada alcista el lunes..

Los bancos estadounidenses retrocedieron con fuerza el martes..

Estamos buscando ver si podemos mantener el soporte reciente..

Esto también se aplica a los bancos regionales, que nuevamente tuvieron un día muy alcista el.

el lunes, pero no hubo caída al alza el martes..

Y bajamos y buscamos ver si podemos mantener el mínimo de la semana pasada..

Ahora bien, ¿qué funcionó o qué no funcionó ayer?.

Bueno, nada funcionó..

El consumo discrecional fue el sector con peores resultados..

Tenemos al Consumidor Discrecional todavía en señal de compra aquí..

Eso cambiaría el miércoles con un cierre por debajo de 175 dólares..

26..

El mayor perdedor en el Consumo.

El sector discrecional fue el de Carmax comercializando en el canal..

Así que esperamos un cierre el miércoles por debajo de 71 dólares..

50..

A continuación, echemos un vistazo al sector minero, empezando por el precio del cobre,, que cerró a la baja el día después de cotizar al alza en el canal..

Las mineras de cobre registraron ayer un nuevo mínimo..

Luego, mirando el precio del oro, como vemos.

mencionado, ayer bajó más de \$ 25, tratando de mantener 2000..

Y ahí está el GLD con una caída de \$2..

58 el martes y tratando de mantener el nivel 184..

En cuanto a los mineros de oro, ayer cayeron bruscamente..

Las mineras de oro junior cayeron bruscamente..

Y por supuesto, yendo por el otro..

En esta dirección, los ETF bajistas se están moviendo considerablemente al alza el martes..

Luego, mirando el precio de la plata, el SLV bajó ayer y la plata.

Los mineros alcanzaron un nuevo mínimo con este movimiento el martes..

Terminemos viendo un par de.

las ocho magníficas acciones, empezando por Apple, que nunca habían generado un.

señal de compra, por lo que no estamos esperando una señal de venta..

Llevamos algunas semanas con una señal de venta..

Ahora Microsoft vuelve a tener una señal de venta al cierre del martes..

Tenemos a Shopify nuevamente con una señal de venta,,

y tenemos a Tesla nuevamente en señal de venta al cierre del martes..

Así que Tesla sólo duró un par de días y eso fue todo..

Y ahora estamos mirando para ver si el mínimo reciente se puede mantener..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Parece que vamos a tener un rebote el miércoles por la mañana..

Esta mañana no se publicarán cifras económicas reales que vayan a.

afectar el mercado de valores en general, por lo que tendremos que esperar y ver..

Pero creo que hoy podría ser un día de pausa..

antes de que empecemos a bajar nuevamente el jueves..